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Аператыўна, праўдзіва, трапна.
Тое, што цікава для 
берасцейскай моладзі. 

Мы адкрыты для  
усіх меркаванняў.

–  – сайт «Брестской 
газеты». Новости, опросы, 
аналитика. Сайт в особенности 
будет интересен людям, которые 
ищут независимый взгляд на 
события в городе.

 – сайт газеты 
«Вечерний Брест». Интересен 
тем, что позволяет вести 
дискуссию с авторами статей, 
высказывать своё мнение 
по волнующим проблемам, 
задавать вопросы, оставлять 
комментарии.

– портал 
виртуального Бреста. Опера- 
тивные новости, карта города, 
виртуальные экскурсии, 
интернет-магазины... Всего 
не перечесть! Плюс отличный 
региональный форум. 

Сайты о Событиях   
в бРеСте:

narodny.org
афіцыйны сайт 

партыі 

абароны  

народных  

інтарэсаў

С Жалобой в Суд

Жители двенадцатиэтажки под номером 32 на набережной Скорины в Бресте 
подали в суд на горисполком. Они считают незаконным разрешение городских 
властей на строительство аптеки в межколонном пространстве их дома.

Как уже писал TOMIN.BY, аптечный конфликт 
разгорелся в июле текущего года, когда и началось 
возведение объекта минского СООО «Формула 
жизни». Соответствующее решение горисполкома 
было принято 13 июля 2012 года. Брестский облис-
полком еще в октябре минувшего года заключил с 
СООО «Формула жизни» инвестиционный договор, в 
рамках которого столичная фирма получила в аренду 
около 60 квадратных метров земли - в том числе и 
межколонное пространство жилого дома.

Истцы, тем не менее, отмечают в своем заявлении 
в суд Ленинского района Бреста: каждый из соб-
ственников квартир, по действующему белорусскому 
законодательству, – совладелец жилого дома! Ведь 
при приватизации, согласно букве закона, каждый из 
них оплатил стоимость материалов стен, фундамента, 
мест общего пользования…

А посему, считают жильцы, их мнение обязаны 
были принять во внимание при строительстве подоб-
ного объекта. И обязаны были заручиться согласием 
фактических совладельцев.

Но их никто и не спрашивал. А потому, делают 
вывод жильцы, их права на пользование придомо-
вой территорией нарушены. «Фактически принятым 
решением о строительстве аптеки произведено 
изъятие из пользования земельного участка у граж-

дан - собственников и жильцов дома», - говорится в 
исковом заявлении.

Истцы просят запретить строительство до всту-
пления в силу решения суда по настоящему делу. 
Тем временем «пристройка» к двенадцатиэтажке 
почти готова…

Пока верстался номер
Строительство аптеки на Набережной про-

должается – вопреки определению суда
Суд Ленинского района вынес определение: 

«приостановить исполнение пункта 5 решения 
Брестского горисполкома от 13.07.2012 № 1454 о 
разрешении СООО «Формула жизни» строительства 
в соответствии с разработанным проектом «Аптека 
в межколонном пространстве жилого дома № 32 по 
набережной Скорины в г. Бресте» до вступления 
решения суда по иску… в законную силу».

Еще 27 августа это определение было направлено 
в Брестский горисполком и СООО «Формула жизни».

Каково же было удивление жильцов, когда и в этот, 
и во все последующие дни, вплоть до сегодняшнего, 
31 августа, стройка под их окнами продолжалась и 
идет поныне – вопреки определению суда. Стоители 
уже приступили к отделочным работам...

Тамара ТИБОРОВСКАЯ, TOMIN.BY

На решеНие бреСтСкого гориСполкома 
обратилиСь Жители дома 32 по ул. 
НабереЖНой им. Ф.СкориНы



Наши права

Золото На куполах

Его купола облицуют пластинами из нержавеющей стали, покрытыми 
нитридом титана, который придаст металлу золотистую окраску.

Для индивидуального предпринимателя Игоря 
Тихонюка, ставшего субподрядчиком по водружению 
строительных лесов на купола, это дело чести. «Я 
родился и вырос в Бресте, - рассказал он. - Я был еще 
пацаном, когда строили этот храм, но хорошо помню, 
как отец Евгений тогда то ли в шутку, то ли всерьез 
предлагал горожанам сброситься по миллиону, чтобы 
завершить начатое».

Его коллега жестянщик и купольщик Святослав 
Конончук подчеркнул духовную важность проведения 
реставрационных работ: «Помните, как у Высоцкого: 
«Купола в России кроют чистым золотом - чтобы 
чаще Господь замечал…»

Он уже пятнадцать лет занимается церковным 
строительством. В городе над Бугом есть несколько 
зданий, к которым пинский умелец приложил руку, 
причем это не только культовые сооружения. В част-
ности, не без его участия увенчали сферическим ку-
полом центральный офис Нацбанка на улице Ленина и 
построили православную церковь на Гребном канале.

Работал он и за границей во многих исторических 
местах: «Такая работа не из простых, но это - мое 
призвание. В свое время Бог дал мне родиться на 
праздник Воздвижение Креста Господня, и по ми-
лости его на протяжении этих лет я делаю купола и 
воздвигаю кресты во славу Божию».

Перед началом работ в праздник Успения Пре-
святой Богородицы настоятель храма, благочинный 
Брестского районного церковного округа отец Влади-
мир освятил первые листы стали, предназначенные 
для облицовки куполов. На пластины наклеили та-
блички с именами людей, пожертвовавших средства 
на реконструкцию. Среди них - предприниматели, 
руководители крупных предприятий, военные, пе-
дагоги, врачи. Вписали свои имена в историю этим 
богоугодным делом губернатор области Константин 
Сумар и городской глава Александр Палышенков.

Тем не менее, облицовкой куполов и крыши работы 
по реконструкции Свято-Воскресенского собора не 
ограничатся. «Впоследствии будем серьезно работать 

и над фасадом здания, 
и над ночной подсвет-
кой храма, чтобы он 
выполнял, помимо ду-

ховной функции, еще и эстетическую, став одним из 
главных архитектурных украшений города», - расска-
зал на церемонии старта работ глава администрации 
Московского района Бреста Александр Рогачук. Он 
добавил, что все же в ближайшей перспективе - осно-
вательные и качественные работы по реконструкции 
центрального купола.

Брестский вестник, фото: А. Шульгач

купола Свято-воСкреСеНСкого 
Собора будут переливатьСя Золотом

Компьютерная модель реконструкции Свято-Воскресенского собора Глава администрации Московского района Александр Рогачук

Куды знікаюць грошы за паслугі жыллёва-
камунальнай гаспадаркі, высвятлялі ў горадзе 
над Бугам. Адмысловы сход быў арганізаваны 
ў двары дома нумар 12 па вуліцы Янкі Купалы. 

Грамадзяне дамагліся сустрэчы з прадстаўнікамі 
жыллёва-эксплуатацый най службы па пытаннях 
дабраўпарадкавання і капітальнага рамонту свайго 
дома. З іх словаў, такая сустрэча па ліку першая 
за апошнія паўвека ў іх двары – роўна столькі год 
прайшло з моманту пабудовы іх дома.

Адна з ініцыятараў збору подпісаў да мясцовых 

уладаў па ўказаных праблемах Ірына Чарнабаева 
адзначыла, што сход меў даволі фармальны характар:

- Па сходзе ніякага акту ці іншай паперы не 
будзе, ніхто нідзе не паставіць подпіс. І як гэта ўсё 

пойдзе – незразумела. Дзяўчына штосьці напісала, 
але ці будзе гэта выканана – яна паабяцала лаўку, 
сметнікі паставіць - я не бачу канца, гэта проста жах. 
Капітальны рамонт нам нават і не свеціць, наколькі я 
разумею. Мы ўжо самі былі сабралі грошы і зрабілі 
маленькі рамонт, а ім нават рахунку не прадстаўлялі.

Прадстаўнікі ЖЭСа каментаваць сітуацыю 
адмовіліся. Згодна беларускага заканадаўства, жы-
хары не абавязаныя праводзіць рамонтныя працы ў 
сваім доме: гэта ўваходзіць у абавязкі структур ЖКГ.

racyja.eu

бераСцейцы працягваюць ЗмагаННе З ЖЭСам



Наша ЖиЗНь

За граНицу На велоСипеде

Люди приветствовали спортсмена 
в майке с надписью «Свободу Бе-
ляцкому» и даже присоединялись к 
пробегу.

Бегун-любитель Владимир Малей, юрист 
профсоюза работников радиоэлектронной 
промышленности (РЭП), пояснил:

– Сегодня, 4 августа, проводится Между-
народный День солидарности с правоза-
щитным движением в Беларуси. В Беларуси 
нарушаются права человека. За решеткой, в 

тюрьмах находятся 14 политзаключенных. 
Среди них и правозащитник Алесь Беляцкий. 
Я решил пробежать по улицам Бреста и та-
ким образом выразить свою солидарность 
с правозащитниками.

У памятника 1000-летию Бреста к Малею 
присоединилась девушка. Потом она и 
подруги сфотографировались с бегуном 
на память.

Акция длилась около получаса. Правоо-
хранители не вмешивались.

Паводле: euroradio.fm

мараФоНец пробеЖал по 
улицам бреСта 

В том, что пересекать Белорусско-
Польскую границу на велосипеде в 
некоторых пунктах пропуска запре-
щено, виноваты поляки, заявляет 
Госпогранкомитет РБ.

По белорусскому законодательству, на велосипеде 
можно пересечь границу во всех автодорожных пун-
ктах пропуска. Однако брестским велосипедистам 
на пункте пропуска Брест (Тересполь) заявили, что 
проехать они могут только на автомобиле.

Услышав такой ответ пограничника, активисты 
общественной кампании «За вело-Брест!» отправили 
запрос в Государственный пограничный комитет с 
просьбой перечислить места, где можно пересекать 
границу на велосипеде.

В ответе пограничного комитета, который акти-
висты «За вело-Брест!» показали «Ежедневнику», 
перечислены все пункты автодорожные пропуска 
Беларуси. Однако комитет обращает внимание, что 
«в пунктах пропуска «Брест (Тересполь)» и «До-
мачево (Словатичи)» затруднительно, так как по 
соображениям безопасности дорожного движения 
и отсутствия соответствующей инфраструктуры 
Пограничная стража Республики Польша считает 

нецелесообразным пропуск через государственную 
границу лиц пешком либо с использованием вело-
сипедов в данных пунктах пропуска».

В Госпогранкомитете «Ежедневнику» под-
твердили, что у белорусских пограничников 
никаких оснований, кроме как предусмо-
тренных законодательством, не пропускать 
велосипедистов на автодорожных пунктах 
пропуска нет.

Брестское общественное движение «За вело-
Брест!», инициированное агентством регионального 
развития «Дзедзіч», заинтересовалось возможно-
стями пересечь на велосипеде границу с Польшей в 
самом удобном пункте пропуска «Брест (Тересполь)» 
(в народе его называют «Варшавский мост»). 

Расстояние от Бреста до ближайшего польского 
города Тересполь – чуть более двух километров. Тем 
не менее, чтобы попасть в соседний город нужно по-
тратить несколько часов, а то и полдня. «Для жителей 
Бреста была бы очень актуальной возможность про-
езжать «Варшавский мост» на велосипеде, когда уже 
через полчаса можно быть в Тересполе», - говорит 
координатор кампании «За вело-Брест!» Владимир 

Красько.
«Из ответа погранкомитета РБ понятно, что бело-

русская сторона готова пропускать велосипедистов 
через границу. Сейчас кампания «За вело-Брест!» 
обращается в пограничный комитет Польши, чтобы 
согласовать с ними разрешение на пересечение 
границы на велосипеде через “Варшавский мост”», 
- говорит Владимир Красько.

Анастасия Гурина, Ежедневник

в поддерЖку алеСя беляцкого

почему пограНичНики Не пуСкают 
велоСипедиСтов череЗ граНицу?

Если Вы обладаете достоверными све-
дениями о правонарушениях в области 
финансовых, хозяйственных и налоговых от-
ношений, в сфере торговли и оказания услуг, 
при использовании бюджетных средств и 
государственного имущества, осуществлении 

внешнеэкономической деятельности, звоните 
в рабочие дни с 9 до 13 и с 14 до 18 часов по 
телефонам «горячей линии»: 8-0162-23-16-90 
и 8-0162-21-00-33.

Ваша объективная информация будет использо-
вана в работе Комитета государственного контроля 

горячая лиНия
работает в комитете гоСударСтвеННого 
коНтроля бреСтСкой облаСти

и результаты ее 
рассмотрения 
доведены до 
сведения на-
селения через 
средства мас-
совой информации.
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ІНФАРМАЦЫЙНА-АНАЛІТЫЧНЫ БЮЛЕТЭНЬ
ЮБІЛЕЙКА

• Заснавальнік – Суполка “Усход-2” гарадской арганізацыі Партыі БНФ
• Распаўсюджваецца бясплатна на правах унутранага карыстання
• Падпісана ў друк 30.08.2012 года ў 14-00
• Папера афсетная, 0,5 ул.-друк. аркуша, фармат А4. Гарнітура Helios.
• Надрукавана на памнажальнай тэхніцы сябраў рэдакцыі. 
• Наклад: 299 асобнікаў.

• Рэдакцыя можа не падзяляць меркаванні аўтараў і друкаваць артыкулы для далейшай палемікі
• Галоўны рэдактар: Уладзімір ТАРНОЎСКІ
• Рэдакцыйная калегія: Наста ПАПЯЛОЎСКАЯ, Кірыл КАТОВІЧ, Ульяна ВЕНЦЭЛЬ.
• Кантактны тэлефон: (029) 222-58-22, (029) 660-57-41.  
• E-mail: jubilejka@tut.by

Хочешь узнать, как на самом 
деле считают голоса? Есть ли 
шансы у независимых канди-
датов? Кто будет варить борщ 
на белорусской политической 
кухне?

У любого жителя Брестской об-
ласти появилась возможность сво-
ими глазами увидеть подсчёт голо-
сов на избирательных участках. 

Кампания “За справедливые 
выборы” объявляет набор на-
блюдателей за парламентски-
ми выборами-2012.

Для наблюдения за ходом голо-
сования и подсчётом голосов при-
глашаются все желающие.

Наблюдатели пройдут професси-
ональную подготовку под руковод-
ством опытных тренеров, изучат 
избирательное законодательство 
РБ, получат все необходимые мате-

риалы для работы на избиратель-
ных участках.

Наиболее активные и 
успешные наблюдатели будут 
отобраны для участия в на-
блюдении за выборами в евро-
пейских странах.

Приглашаем жителей Брест-
ской области в команду наблю-
дателей. 

Условия участия:
- Возраст от 18 лет.
- Гражданство РБ.
- Активная гражданская позиция.
Звоните:

(029) 724-21-16 - Дмитрий Шиманский.
(029) 652-00-42 - Игорь Масловский.
Интернет: http://vk.com/brest_za_sv
Пишите: shymanski@tut.by, 
skrynka002@mail.ru.
Скайп: dzedzich, maslouski

Зa СПрАвЕдлИвыЕ 
выБоры!

Рыгор Бакіевіч, кандыдат у дэпутаты 
Палаты Прадстаўнікоў Нацыянальна-
га сходу па Брэсцкай-Цэнтральнай 
выбарчай акрузе № 2.

Партыя БНФ паслядоўна абараняе беларускія 
нацыянальныя інтарэсы. Мы хочам, каб беларусы 
жылі годна і заможна на сваёй зямлі. Каб кожны 
меў упэўненасць у заўтрашнім дні. Каб нацыя мела 
будучыню.

Што маем сёння:  
краіна і нацыя ў небяспецы

Эканамічны крызіс, які ахапіў Беларусь, уяўляе 
сабой істотную пагрозу краіне. Сённяшні рэжым не 
прадпрымае неабходных крокаў па рэфармаванні 
сістэмы, бо гэта небяспечна для яго з палітычнага 
пункту гледжання. Пранікненне ў Беларусь расейскага 
паўкрымінальнага алігархічнага капіталу нясе пагрозу 
ўсяму беларускаму грамадству і ўяўляе рэальную 

небяспеку самому існаванню суверэннай беларускай 
дзяржавы. Краіна рухаецца ў тупік.

Выхад з тупіку: свабода, 
рэформы, адкрытасць 
свету

Улады ўсімі сродкамі ўбіваюць у галовы людзей, 
што прадстаўнікі дэмакратычных партый не маюць 
праграмы выхаду з крызісу. 

Гэта не так! У нас ёсць «Народная праграма»! Гэта 
ініцыятыва па выпрацоўцы новага бачання будычыні 
Беларусі з дапамогай шырокага грамадскага абмер-
кавання. 

Народная праграма прапануе вырашэнне праблем 
ў розных сферах - у эканоміцы, палітыцы, сацыяль-
ным забеспячэнні. Яе абмеркаванне прайшло ва ўсіх 
рэгіёнах, рознымі сацыльнымі групамі і яна знайшла 
падтрымку людей.

Народная праграма – за вяртанне Парламенту 
ягонай сапраўднай ролі. Цяперашні парламент сва-

ёй асноўнай законатворчай 
функцыі не выконвае. Людзі 
не разумеюць, чым займа-
юцца ў “доме са сцягам” і 
не давяраюць уладзе. Пар-
ламент мусіць быць цэнтрам 
распрацоўкі законаў, але 
гэты цэнтр трэба паставіць 
пад кантроль людзей. Як? 
Па прыкладу суседніх краін 
- поўнай адкрытасцю. Мы 
прапануем ідэю Адкрытага 
парламенту. Кожны выбарш-
чык мае права ведаць, як 
галасаваў ягоны дэпутат па 
кожным пытанні, колькі ён 
зарабіў, дзе жыве, на чым 
ездзіць ён і ягоная сям’я.

У эканоміцы Народная 
праграма – за аздараў ленне 
і мадэрнізацыю. Мы за на-
родную прыватызацыю, а не 
такую цёмную і закрытую, як 
у выпадку Белтрансгазу ці 
МАЗу. Паступленні ад про-
дажу народнай маёмасці 
пойдуць у Фонд будучых 
пакаленняў. Мы за празры-
стыя і роўныя ўмовы для 
вядзення бізнесу. Мы ство-
рым лепшыя ўмовы для за-

снавання прадпрыемстваў і прыходу інвестыцыяў 
ды тэхналогіяў. А гэта – працоўныя месцы і даходы 
нашых людзей. Трэба адмяніць ганебную сістэму 
кароткатэрміновых кантрактаў, вярнуць абарону 
правоў працоўных, даць рэальную магчымасць праф-
саюзам адстойваць інтарэсы наёмных работнікаў.

Сацыяльная палітыка Народнай праграмы – 
гэта клопат пра сталых людзей і стварэнне умоваў 
для будучых пакаленняў: павялічэнне адлічэнняў і 
дапамогі па нараджэнні дзіцяці, стварэнне “дзіцячага 
капіталу” з Фонду будучых пакаленняў – грошай 
якіх хопіць бацькам на  аплату адукацыі для дзяцей. 
Для людзей старэйшага ўзросту - паступовы пера-
ход да трохузроўневай пенсійнай сістэмы, калі да 
“салідарнай” пенсіі дадаюцца адлічэнні з “персаналь-
ных пенсійных рахункаў” і пенсійных інвестыцыйных 
фондаў.

Народная праграма ў знешняй палітыцы – за 
перайманне еўрапейскіх стандартаў, за перавод 
Беларусі на еўрапейскія рэйкі развіцця. Аб’яднаная 
Еўропа – гэта новыя магчымасці і крыніца сучасных 
тэхналогіяў. Нам таксама трэба сябраваць з іншымі 
суседзямі і партнёрамі, найперш Расіяй. Адносіны 
з Расіяй – гэта добрасуседскія, узаемавыгадныя 
адносіны двух незалежных дзяржаваў.

(Азнаёміцца з Народнай праграмай можна на 
сайце prahrama.by)

Партыя БНФ — партыя 
абароны народных  
інтарэсаў

Партыя БНФ выступае за законнасць і парадак 
на беларускай зямлі. Парадак і спакой у краіне 
павінны быць забяспечаны справядлівымі законамі. 
Неабходна гарантаваць недатыкальнасць прыватнай 
уласнасці, свабоду і роўнасць перад законам. Таму 
Партыя БНФ імкнецца да адбудовы ў краіне дэма-
кратычнага ладу, які грунтуецца на павазе правоў 
чалавека і грамадзяніна.

Рыгор Бакіевіч

АбАронА нАцыянАльных 
інтАрэсАў – гАрАнтыя пАрАдку і 
дАбрАбыту нА нАшАй зямлі

рыгор бакIевIч:


